
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

       

学級委員会は、天水町で学習塾を開い

てらっしゃる方に、中学生の学習につ

いて、質問をしました。 

図書委員会が、小天天子宮の清掃に向

かっているところです。 

 

生徒会執行部は、天水町商工会に行

き、2 年前から天水中が参画している

夏祭りについて質問をしました。 

生活安全委員会は、天水駐在所に行

き、天水町の交通安全について、質問

をしました。 

7月 8日（水）に生徒会委員会別に訪問先を決め、天水町の課題に

ついて調べに出かけました。訪問先でインタビューをしたり清掃活

動を行ったりしました。 


